

# 10. Presentación del proyecto

## Healthcall

Somos una empresa, que crea parches para medir la tensión, frecuencia cardíaca y todo tipo de problemas relacionados con la cardiovascularización y también tiene un GPS, que llamara a la ambulancia si detecta anomalías en el pulso. El parche esta pensado para que no sea molesto y no cause ningún tipo de daño al ponerlo o quitarselo. El parche funciona con una aplicación que permite acceder a datos de frecuencia cardíaca y arritmias. La aplicación es fácil de usar y cuenta con varios apartados, incluyendo uno para añadir contactos que recibirán una notificación en caso de emergencia. Esta función está principalmente diseñada para personas mayores que necesitan ayuda en caso de mal estado de salud.



Nuestro parche va dirigido a gente con problemas cardiovasculares o con una vida activa que tenga miedo de sufrir algún accidente. Distribuiremos nuestro producto a lo largo de toda España, sobre todo a farmacias y hospitales donde hay mayor casos de problemas cardiovasculares.

